



COLEGIO SAN IGNACIO

Palabras de Paulina Cabezas Soto

Directora Colegio San Ignacio

Ceremonia Inicio Año Escolar y Traspaso de mando de la Dirección

Colegio San Ignacio

Estimado Padre Gabriel Roblero s.j., Provincial de la Compañía de Jesús, Juan Cristóbal García-Huidobro s.j., Presidente del directorio del Colegio San Ignacio, miembros del Directorio, Comunidad Jesuita, Colaboradores, Familias, ex alumnos, amigos y por sobre todo queridas y queridos estudiantes.

Probablemente en 1856 hace casi 168 años cuando se fundó el colegio, era inimaginable pensar en un rector laico, en la coeducación y mucho menos que una mujer lideraría como Directora este colegio, los tiempos han cambiado.

Este es un hito en la historia de este colegio, del cual hoy todos somos testigos. El colegio San Ignacio tiene una historia y tradición única en este país no solo por su hermoso edificio y templo, han egresado presidentes, un santo, deportistas, actores, destacados profesionales en todas las disciplinas que podamos imaginar y que sería interminable nombrarlas. **¡Qué orgullo! Y al mismo tiempo qué responsabilidad.**

Nuestra misión no es que los estudiantes se formen para estudiar una determinada carrera, nuestra misión es que lideren la transformación de este país, y tengan la formación valórica y los conocimientos necesarios para hacerlo. Ser estudiante de un colegio jesuita conlleva vivir de una manera particular, vivir con alegría el Evangelio, valorar y promover la inclusión y la diversidad, no tener miedo a ir contra la corriente si tengo claridad del propósito y lo hago rectamente.

El proyecto de vida de cada uno de ustedes solo es factible si pueden escoger con libertad y eso significa como dice nuestro PEI una educación de calidad... vivir el Magis dando siempre lo mejor de cada uno para los demás.

Somos comunidad, por eso estamos todos reunidos.

A las familias, les agradecemos su confianza y colaboración en la educación de sus hijos. Reconocemos el papel fundamental que desempeñan como primeros educadores y les invitamos a seguir apoyando y acompañando a sus hijos en su viaje de crecimiento y aprendizaje en coherencia con nuestro PEI.

Educadores y colaboradores, (somos 184 adultos) los animo a cada uno a dar lo mejor de si, a conectarnos con nuestra vocación y facilitar todos medios para que ellos puedan tener en nuestro colegio las experiencias de aprendizaje integral que declaramos. Que cada decisión que tomemos la podamos tomar siempre con un discernimiento que tenga a los estudiantes.

A ustedes estudiantes, los invito a creer que sus sueños son posibles, que muchas veces van a requerir esfuerzo y perseverancia, pero que tienen las herramientas para alcanzar lo que se propongan.

Generación 2024, disfruten este último año, es aquí donde probablemente están sus amigos de la vida y a la **generación 2023** no olviden que esta es su casa.

Para escribir estas líneas pedí consejos, a un Jesuita, que es ex alumno, ex rector. Me resumió en 4 verbos lo que desde su perspectiva es la principal tarea de un director o en mi caso directora. Hay 2 que les quiero compartir: ANIMAR e INSPIRAR ¡Cuánto sentido me hizo! Y me comprometo hoy frente a ustedes a trabajar con pasión y humildad para hacer vivo nuestro PEI.

Danilo, te deseo el mayor de los éxitos en la nueva etapa que comienzas en el Colegio San Ignacio el Bosque y por sobre todo agradezco por llegar a esta comunidad en la que sé que dejas una huella importante, está en tu corazón.

Que San Ignacio nos acompañe y el Padre Hurtado nos ilumine.

¡Sean cada uno y una de ustedes muy bienvenidos al comenzar este año escolar 2024!